PRD SIGUE

Zambrano aclara que se quedan en el Frente Amplio

PRD, anunció que su partido se mantiene en el Frente Amplio por México ya que, afirmó, no serán los esquiroles que le hagan el juego a Morena. El líder perredista disipó los

Jesús Zambrano, dirigente nacional del rumores de una posible ruptura con el PRI y el PAN. luego de que el partido pausó su participación en Frente Amplio por la eliminación del senador Miguel Ángel Mancera y el ex gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, de la contienda por la candidatura presidencial.

El PRD se mantiene en el Frente Amplio

FERNANDO MERINO Y CELSO CASTRO

El Sol de Acapulco

Jesús Zambrano, dirigente nacional del PRD, anunció que su partido se mantiene en el Frente Amplio por México ya que. afirmó, no serán los esquiroles que le hagan el juego a Morena.

A través de un video compartido en su cuenta de X (antes Twitter), el líder perredista disipó los rumores de una posible ruptura con el PRI y el PAN, luego de que el partido pausó su participación en el Frente Amplio por la eliminación del senador Miguel Ángel Mancera y el exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, de la contienda por la candidatura presidencial opositora.

"El PRD se mantiene firme en el Frente Amplio por México. Estamos esperando información y aclaraciones suficientes para seguir caminando con mucha confianza y con mucha firmeza en este propósito de construir una nueva mayoría. no seremos los esquiroles que le hagan juego a Morena", dijo.

Este anuncio fue celebrado por el panista Santiago Creel, quien dijo que ya se superó la división que amenazaba al Frente Amplio por México (FAM).

"Afortunadamente los problemas habidos se han superado con el PRD, están esperando la explicación del Comité Técnico y seguramente mañana o pasado se anunciará ese reencuentro", dijo.

Creel Miranda indicó que ahora espera pasar a la última etapa y coordinar el Frente Amplio por México.

Señaló que está en contra de la polarización, del odio y al enfrentamiento entre los mexicanos, pero también que no le preocupa que las corcholatas estén haciendo una campaña ilegal con espectaculares, pinta de bardas, utilería electoral y calcomanías para vehículos, porque no suben en las encuestas.

Santiago Creel dijo que ya se superó la división que amenazaba al FAM, y que el Presidente está enojado porque las corcholatas no suben en las encuestas